

La revista Alborada dedica su dossier central a las organizaciones que trabajan en Elda por la cooperación y la solidaridad

10/12/2021



Imagen de familia de los colaboradores de la revista | J.C.

La presentación del número 64 de la revista municipal *Alborada* se celebró ayer jueves por la noche en la parroquia de San Francisco de Sales de Elda, en la que se reunieron unas doscientas personas.

Juan Carlos Márquez, arqueólogo municipal y miembro del consejo redactor de *Alborada* presentó la revista. Este año el dossier central está dedicado a la **solidaridad y la cooperación**, por lo que reseña las **16 ONG de la localidad**. El resto de la publicación lo conforman **24 artículos sobre historia y botánica local, personajes eldenses y creación literaria** a cargo del Taller municipal de escritura, así como numerosas **fotografías** de rincones emblemáticos de Elda a cargo de **22**

colaboradores gráficos, en su mayoría pertenecientes a la Asociación Fotográfica de Elda. También recoge los discursos de los **Hijos Predilectos**, **Elia Barceló** y **Antonio Porpetta**, y el pregón de **Fiestas Mayores de 2021** de **Gloria Pacheco**, así como dibujos de las pintoras **Mavi Rico** y **Mari Reme Poveda**. Por otra parte, dos artículos recuerdan el **75 aniversario de la Plaza de Toros** y los **100 años del Club Deportivo Eldense**, a cargo de **Vicente Cabanes** y **Antonio Juan Muñoz**, respectivamente, como promotores de sendos libros editados este año por *Valle de Elda*.



Alejandro Martínez ha realizado la portada | J.C.

Tanto el alcalde, **Rubén Alfaro**, como la concejala de Cultura, **Rosa Vidal**, destacaron la relevancia social que ha tenido la parroquia de San Francisco de Sales en Elda. Además, la primera autoridad local indicó que la solidaridad es una seña de identidad de Elda, como lo demuestra el hecho de que la ciudad acogiera tres mil niños durante la Guerra Civil y recordó el papel de la parroquia de San Francisco como lugar donde se refugiaron los manifestantes por las luchas obreras durante la Transición. Tuvo unas palabras de homenaje para Aurita González, miembro de esta parroquia, en la lucha por los más desfavorecidos, como es el caso de los jóvenes que habían caído en la drogadicción. Por su parte, el director de la revista, Juan Vera, destacó que "Alborada es la revista municipal de todos los eldenses y se ha presentado en esta parroquia que ha estado muy

volcada en la solidaridad y la cooperación durante seis décadas y este es un reconocimiento que queríamos hacerle".

La portada es obra del artista de Elda **Alejandro Martínez**. El consejo de redacción está compuesto por **Concha Maestre, José Joaquín Martínez, Rafael Carcelén, Juan Carlos Márquez, Álvaro Cantos, Emilio Maestre**. El diseño y maquetación es de **Rafa Bañón** y la impresión de Gráficas Azorín. La coordinación del Dossier ha sido de **José Javier Santa, Julio César Rioja y Juan Vera**. La revisión de textos ha estado a cargo de **Pedro Civera y Reme Páez**.

El Ayuntamiento ha editado 500 ejemplares que se van a distribuir en breve y que se venderán al precio de 10 euros.



Unas 200 personas acudieron a la presentación de Alborada | J.C.